
КОМУ: А.В. Борисову 

Начальнику управления выдачи разрешений на строительство и ввод объектов в эксплуатацию 

МИНИСТЕРСТВО СТРОИТЕЛЬНОГО КОМПЛЕКСА МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 

 

от Маррей Марины Юрьевны, marinamurray02@gmail.com, 8 925 527 02 87 

 

 

ОБРАЩЕНИЕ № 20-01-2016 от 20.01.2016 года 

 

 

В Вашем письме от 15.01.2016 года за номером 20ТГ-48615.3 Вы сообщаете о том, что 

оснований для отказа выдачи разрешения за номером №RU 50-10-2015-519 от 20.04.2015 г. на 

строительства 11-ти этажного 2-х секционного жилого дома с первым этажом по индивидуальному 

проекту» (кадастровый номер территории 50:11:0010416:343) не имелось. 

 

Однако, на заседании Градостроительного Совета Московской области, прошедшего 01.10.2013 

года в связи с высокой плотностью застройки территории «Павшинская Пойма» данное строительство 

одобрено не было, кроме того Градостроительным Советом Московской Области было рекомендовано 

считать нецелесообразным дальнейшее строительство жилых домов на территории данного района. В 

связи с этим непонятно, почему в 2013 году Павшинская Пойма была признана перенаселенной, а в 

2015 году появились новые обстоятельства для постройки нового многоэтажного дома. 

 

Специально для Вас я сделала фотографию того места, где Министерство разрешило строить 11-

ти этажный 2-х секционный дом: 

 

 
 

Как жители будут попадать на территорию данного дома? Где они будут парковать автомобили?  

А также сделала фотографии Павшинской Пойме, в которой Министерство строительства 

продолжает разрешать строить жилые многоэтажные дома: 
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Более того, согласно выписке из Россеестра от 16.12.2015 за номером № 50/011/001/2015-4552 

категория данного участка относится к категории «земли населенных пунктов, для размещения 

объектов строительства жилой застройки средней этажности с физкультурно-оздоровительными 

объектами», поэтому я в очередной раз задаю тот же самый вопрос:  

НА КАКОМ ОСНОВАНИИ было выдано разрешение за номером №RU 50-10-2015-519 от 

20.04.2015 г. на строительства 11-ти этажного 2-х секционного жилого дома с первым этажом по 

индивидуальному проекту» 

 

 

С уважением, Марина Маррей 

 

 

 

 

 



 
 

 

 

 



 


